

[Visualiser la page source de l'article](#)

## « Constamment à la recherche de nouveau territoire porteur »

À l'origine, ce n'est pas dans le quartier Saint-Henri que la résidence était prévue, « mais dans le quartier des Acacias, précise Valentine Combes, responsable de développement chez Novalys. Seulement, on s'est rendu compte que le terrain était pollué. Il servait à l'époque d'essai de poudre à canon ». La Ville a finalement orienté l'opérateur vers la maison des sociétés et son terrain sain. Bientôt commencera le chantier d'une nouvelle résidence rue du Vilet. Deux chantiers parmi un certain nombre en Saône-et-Loire (à Autun, Saint-Marcel, La Chapelle-de-Guinchay, Varennes-lès-Mâcon ou encore Saint-Jean-le-Priche).



Novalys et l'Opac construisent leur résidence de 59 logements sur le terrain de la maison des sociétés. Un chantier de plus de 8 millions d'€. Photo Marie Verpillot